

Ressort: Auto/Motor

Zahl der Beschäftigten in Autobranche auf Elf-Jahreshoch

Berlin, 17.10.2015, 00:41 Uhr

GDN - Die Automobilbranche hat in diesem Jahr Tausende neue Stellen geschaffen und beschäftigt so viele Mitarbeiter wie seit elf Jahren nicht. Wie "Bild" (Samstag) meldet, beschäftigten Hersteller und Zulieferer per Ende August in ihren Stammebelegschaften 800.344 Mitarbeiter.

Das waren fast 17.000 oder zwei Prozent mehr als ein Jahr zuvor, schreibt "Bild" unter Berufung auf Zahlen des Statistischen Bundesamts und des Verbands der Deutschen Automobilindustrie. Zuletzt habe es einen so hohen Beschäftigtenstand in den Stammebelegschaften 2004 gegeben. Als Grund für den Beschäftigungsaufbau nennt "Bild" unter anderem die gute Auftragslage für die deutschen Hersteller und Zulieferer.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-61778/zahl-der-beschaeftigten-in-autobranche-auf-elf-jahreshoch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com